

Concours aventurières



Concours, à Montricoux. /Photo DDM

es sans trop savoir si elles réussiraient à atteindre leurs objectifs. Aujourd'hui, c'est mission accomplie pour les deux aventurières qui nous invitent à les découvrir sur les réseaux sociaux: www.facebook.com/grainesdetandem sur leur chaîne YouTube qui décline leur parcours sous forme de vidéos très sympathiques.

Si vous voulez les suivre, n'hésitez pas à mettre un pouce, cela les encouragera à poursuivre leur quête pour une alimentation plus saine.

RUGBY



Les coéquipiers de Yoann Beaudonnet n'auront rien à perdre dans l'histoire. /Photo DDM, Gérard Sènes

Prades-SCN: dernier match de l'année

Dimanche 19 décembre à 15 heures, les «diables rouges» se déplaceront à Prades (match initialement prévu le 14 novembre dernier). Les coéquipiers de Yoann Beaudonnet n'ont remporté qu'une seule rencontre depuis le début de la saison et occupent, malheureusement, toujours la dernière place de cette poule 5 très relevée. Plusieurs fois, ils sont passés très près d'une victoire, mais quand cela ne veut pas sourire... Pour cette ultime match de cette année 2021, avant la trêve des confiseurs, les Nègrepelissiens iront défier les Catalans pour essayer de ramener

un résultat positif. De leur côté, les Pradéens ne voudront pas se laisser surprendre une troisième fois après leurs deux défaites précédentes concédées face à Gruissan (15 à 17) et l'ES catalane (16 à 17). De quoi donner des idées aux Tarn-et-Garonnais et confirmer le dicton «Jamais deux sans trois». À la reprise, les «diables rouges» entameront la phase retour avec un premier déplacement à Gaillac.

En lever de rideau (à 13 h 30). Les jeunes protégés de Jean-Rémy Laroque et «Fred» Cavallé essaieront de renouer avec le succès.

MONTRICOUX

Le Noël du CCAS



proche explorées. Cette exploration des œuvres a permis des découvertes, comme celles d'Arcimboldo ou de Cyril Hett. Les deux artistes ont

BEAUMONT-DE-LOMAGNE

Pétanque beaumontoise: baisse des effectifs

La Pétanque beaumontoise a tenu son assemblée générale annuelle au boulo-drome. Le président Didier Génetti s'est félicité de la présence d'une trentaine de membres; le quorum étant atteint, il l'a déclarée ouverte. Il a, tout d'abord, demandé une minute de recueillement à la mémoire des membres récemment disparus et une pensée pour ceux dont l'état de santé ne leur permettait pas d'être présents. Il a accueilli David Arqué, adjoint aux sports, représentant la municipalité. Ce dernier a félicité l'ensemble du bureau pour le travail accompli tout au long de cette année, chose qui ne fut pas toujours facile. Il a assuré que la mairie serait toujours à l'écoute du club et mettrait tout en œuvre pour apporter son aide. Il a aussi confirmé qu'une commission des travaux se tiendra début janvier 2022 pour examiner l'état du sol du boulo-drome et engager les travaux nécessaires.

Des résultats sportifs honorables

Le président l'a, à son tour, chargé de remercier le personnel municipal qui fait de son mieux pour entretenir le boulo-drome. Il a accueilli ensuite Gilbert Maurette, président de Groupama, qui avait répondu à son invitation malgré un agenda un peu chargé. Le président a fait part à l'assemblée qu'il avait été informé de la démission de Loïc Causse du poste de secrétaire adjoint pour raisons personnelles et de Bernard Miquel, vice-président, pour la même raison. Il les a aussi informés que Jacques Carrère avait, lui, postulé pour entrer au conseil d'administration. Le président a fait état de la baisse des effectifs: presque 50% de licences en moins dus pour partie à l'incertitude qui règne. Élodie Nègre, secrétaire, a donné lecture du bilan d'activité: participation à la Coupe de France avec élimina-



Le bureau de la Pétanque beaumontoise. /Photo DDM, Laurent Mercadier

tion au second tour; trois équipes ont disputé les diverses qualifications, deux équipes le championnat vétérans et une le championnat des clubs seniors Open. La satisfaction est venue des concours amicaux et officiels qui ont connu un grand succès. Seule ombre au tableau: l'annulation de la doublette du concours officiel due à la météo exécrable. Cette année, le club avait choisi de ne pas renouveler les concours du vendredi soir et de les remplacer par des après-midi club réservés aux seuls adhérents. Deux ont pu avoir lieu avec, à chaque fois, une trentaine de joueurs et 40 personnes pour le repas grillades qui suivait. Manifestation qui sera renouvelée la saison prochaine. Ce bilan a été voté à l'unanimité. C'était au tour du trésorier Jean-Pierre Dupont de détailler le bilan financier; ce dernier s'avère déficitaire, mais il aurait

très certainement pu être à l'équilibre, voire bénéficiaire, si la recette du concours officiel avait été enregistrée. Le bilan a été voté à l'unanimité. Ils reprenaient tour à tour la parole pour détailler les prévisionnels 2022. Élodie, Véronique, «Mimi» et Françoise se sont vu remettre, sous les applaudissements, un cadeau pour les remercier du travail qu'elles accomplissent tout au long de l'année. À leur tour, Élodie et Véronique ont fait une surprise à «Mimi» et Françoise. Merci à toutes les quatre, sans oublier les bénévoles présents lors des diverses manifestations. C'est sur cette magnifique ambiance que le président a mis fin à la réunion, l'ordre du jour étant épuisé. Après le pot de l'amitié, tout le monde s'est retrouvé à l'auberge de la Gimone pour déguster beaucoup plus qu'un bon repas.

LARRAZET

Un colloque sur l'histoire locale très apprécié



La présentation du livre de Jean Donat devant une salle

Après la présentation de l'historien Jean Donat sur la vie de la communauté rurale larrazétoise par Sylvie Guiraud, la table ronde organisée «d'écrire l'histoire des communautés rurales», dirigée par Sylvie Guiraud, a été un franc succès. Devant près de 150 participants, les échanges ont succédé, ont échangé entre eux et avec le public. Jean-Louis Debrulle a pointé la grande richesse de sa commune, Saint-Sardos, mais il faut se déplacer dans les localités, comme Montauban (archives paroissiales) voire même à Sarlat-la-Canéda dont la cathédrale Saint-Sacerdos! Le diocèse de Sarlat se faisait par les biens et provisions), mais une partie de la commune est l'abbaye de Grandelve (actuellement sur la commune de Saint-Sardos). Christian Bertogna a rappelé que le rôle des seigneurs n'était, par exemple, très différent de ceux de La Roche. Roux a pointé l'importance de l'apport des mémoires et le site d'«En Naoua», à Maubec, en est un exemple. Paul Damaggio, d'Angeville, a complété à merveille ces histoires locales dont la dialectique du passé permet de comprendre et d'envisager l'avenir. À Saint-Sardos, trois consuls étaient élus, représentant une partie de la population: les nobles, les possédants, les artisans. Une forme de démocratie qui avait le mérite de permettre à l'ensemble de la population des échanges permanents d'avoir un minimum de connaissances (et de compétences) sur le sort et les responsabilités des autres.

Le livre de Jean Donat, réédité, est en vente à la boulangerie de la Maison de la presse Maraval, à Beaumont-de-Lomagne, au p